

WKN: A12AGY	<b>AHT erhält Auftrag von Neukunden für Biomassekraftwerk in Japan</b>		
ISIN: NL0010872388	Corporate News Unternehmensnachrichten	Authors / Autoren: BKN, GF Status: Public / Öffentlich	Publishing Date / Datum 2023-01-25



Der Vorstand der A.H.T. Syngas Technology N.V. (AHT) teilt mit, dass er am 19.01.2023 einen Auftrag für die Errichtung eines neuen Biomassekraftwerks in Japan erhalten hat.

„Hiermit festigen wir in Japan unsere führende Position im Bereich der Biomassekraftwerke. Dies ist ein entscheidender Meilenstein und wir sind sehr froh, mit der beauftragten Anlage die Grundlage für eine langfristige Partnerschaft mit einem weiteren japanischen Kunden zu schaffen“ führt CEO Gero Ferges aus. Das Auftragsvolumen liegt im hohen siebenstelligen Euro-Bereich.

„Das bestellte Biomassekraftwerk ist ein Resultat unserer langjährigen Aktivitäten und unserer zunehmenden Bekanntheit im japanischen Markt. Viele weitere Projekte befinden sich in der Vorbereitung und die positive Entwicklung setzt sich fort“ so Ferges weiter.

### **AHT receives order from new customer for biomass power plant in Japan**

The Board of A.H.T. Syngas Technology N.V. (AHT) announces that it has received an order for the construction of a new biomass power plant in Japan on Jan. 19, 2023.

"This consolidates our leading position in Japan in the field of biomass power plants. This is a decisive milestone and we are very pleased to lay the foundation for a long-term partnership with another Japanese customer with the commissioned plant", CEO Gero Ferges explains. The order volume is in the high seven-digit euro range.

"The biomass power plant ordered is a result of our many years of activity and our increasing profile in the Japanese market. Many other projects are in the pipeline and the positive development continues", Ferges adds.

